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香港文匯報訊（記者 子棠、梁靜儀）劉德華（華仔）特別演出的科幻電影

《流浪地球2》昨日在港開畫，並於昨晚在銅鑼灣舉行盛大首映禮，吸引近百傳媒

到場採訪及大批粉絲一早在現場等候，場面熱鬧和墟冚。華仔表示樂於配合在

港的謝票活動，又大讚戲中女兒將來可做演員，並樂意跟她一同參與《流浪地

球3》的演出。 ◆攝：文匯報記者彭子文

首映禮邀得中聯辦副主任盧新寧擔任主
禮嘉賓，與劉德華，英皇集團主席楊

受成博士，英皇集團副主席楊政龍，全國政
協常委胡定旭，港區全國人大代表、立法會
議員馬逢國，全國政協經濟委員會副主任容
永祺，全國政協委員、立法會議員林健鋒，
全國政協委員、立法會議員霍啟剛，立法會
議員謝偉銓及容海恩等嘉賓一同出席。
華仔甫現身現場粉絲即歡呼，上台接受司

儀訪問前他走近粉絲們合照，表現親民。華
仔說：「好耐冇喺公開場合見到大家，希望
大家鍾意呢部戲，為科幻片開啟大門，多謝
大家支持。」
司儀問到他有什麼元素吸引到他加入影片？

華仔表示認識了導演郭帆一段時間，亦有看過
《流浪地球》第一集，後來跟郭導演飯聚時，
對方好想邀請他參演第二集，他看過劇本後亦
很想參演，並對劇組的能力很有信心，好想一
齊拍科幻片，為香港電影開啟新題材，但自己
一直擔心疫情會影響到該片，現在很開心見到
內地放寬防疫措施，有很多人入場支持，對票
房是一個很大的鼓舞。希望以後電影票房繼續
更加蓬勃及強勁。

冀多吸收拍科幻片經驗
華仔受訪時被問到對於影片在內地票房收

35億元人民幣，成績斐然。他坦言感到很開
心，看看票房可以再衝到幾多。對香港票房
是否有信心？他說：「希望大家鍾意呢部
戲。」近期香港都流行謝票活動，問到華仔
會否參與？他表示會視乎老闆的安排，並會
作出配合，而內地都有謝票活動，之後有機
會他都想跟大家聚一聚。至於會否參與演出
《流浪地球3》？華仔坦言知道有這個想
法，如有安排都會參與。說到科幻片反應
好，問到華仔會否繼續拍？他說：「香港科
幻片產量唔多，聽聞香港仲有一部《天
梯》，希望大家攞多啲呢方面機會同經驗，
都想再有機會拍，等古天樂發展吓有咩經驗
先。」他又透露未來有幾部電影會相繼在港
上映，並會有新計劃。

從影40年的華仔，戲中飾演科學家，令他
感到很新鮮，對每一場戲仍很記得，覺得一
班人一起做一件事是很開心的，尤其是在青
島拍戲，跟在港拍戲感覺很不同，他說 ：
「記得剛到青島時，自己正拍另一套戲，到
現場時見到已搭好景，演員造型亦已準備
好，拍戲前又同戲中女兒相處一個月，同香
港拍戲好唔同，收工就返屋企，拍攝期間
從頭到尾都好似生活喺電影中，所以
印象好深刻。」他又大讚及睇好
戲中女兒將來可做演員。問到
是否會有開拍第三集的伏
線？華仔即直豎拇指
答：「會。」問到可
會偕同自己女兒入
場欣賞電影？華
仔說：「唔知佢
鍾唔鍾意，如
果佢鍾意都
可以安排。
（會否怕
女兒見到
他攬住戲
中的女
兒會呷
醋？）
佢 OK
嘅。」

香港文匯報訊（記者 子棠、梁靜
儀）英皇集團副主席楊政龍昨日以普通話在台

上致詞：「歡迎出席《流浪地球2》香港首映禮。
2019年電影《流浪地球1》用完全原創的劇情和人物、極其

震撼的場景和中國科幻電影中前所未見的特效製作，吸引了眾
多觀眾的目光，亦在全球市場取得巨大成功。4年後的今天，科幻

災難電影《流浪地球2》再度歸來，從心出發，對話太空與未來。」
楊政龍續稱：「影片由郭帆執導，吳京及李雪健領銜主演，劉德華特別

出演，無論是製作水準、特效場景，還是故事格局都有了全面升級。故事情
節充滿想像力，視覺效果震撼人心，呈現出獨特且宏大的世界觀。影片不僅為
觀眾帶來末日危機下，『流浪地球之旅』正式起航的過程，還展示出人類求生之
路中的矛盾與衝突、勇氣與團結，真正做到超越前作。影片早前已於內地賀歲黃金
檔盛大公映，看過的觀眾給出極高評價，有觀眾稱讚『中國科幻電影的大門，這次
是炸開的！』還有人說『《流浪地球2》是今年最值得觀看的電影』。今次，英皇電
影很高興能夠成為《流浪地球2》的榮譽發行方，感謝中影及導演主創們對英皇電影在
獨家海外發行工作的信任。海外觀眾對《流浪地球2》也有熱切期待，我們十分有信心
續集能獲得非常亮麗的成績。最後，我希望《流浪地球2》可以承前啟後，帶着希望，
開啟中國科幻電影的新時代。讓我們今天一起來先睹為快！謝謝大家！」

英皇電影發展多元化
楊政龍受訪時表示，很高興及好榮幸英皇電影能夠成為《流浪地球2》的聯合出品方，
並參與港澳及東南亞地區的獨家海外發行工作。他又稱因看過《流浪地球》第一集感覺好
振奮，所以第二部要再接再厲，加上有華仔參與，以及科幻片是好值得支持。他坦言對影
片有很高期望，因知道今集的劇情，而他亦會看首映。問到之後英皇的發展方向時，他就
稱都是多元化發展，只要有好劇本、好演員及好題材都會積極投資，像之前張敬軒演出
的《超神經械劫案下》。對於《超》片的票房，他表示滿意，當然愈多愈好，至於對
《流浪地球2》的票房期望，當然想有好成績。

香港文匯報訊（記者 子棠、
梁靜儀）昨晚前往捧《流浪地球
2》場的還有呂良偉夫婦，英皇
藝人黎峻、朱天、艾妮及劉若
寶。朱天與黎峻同聲表示睇過第
一集後，希望有機會參演科幻
片，並會視為目標。本身喜歡科
幻片及愛打遊戲機的朱天，更期
望看完影片後，可以更深入了解

及啟發，例如事前他並未聽過
「數字生命」。曾與華仔合作的
他，讚華仔很肯幫助新人演戲。
艾妮及劉若寶指影片是大製

作，片中有大量科技及特技，所
以都期待入戲院睇戲。她們又大
讚說：「《流浪地球2》，《明
日戰記》都係為國爭光嘅電
影。」劉若寶又稱有華仔演出令

自己心心眼好想睇：「華仔有型
就一定，仲好有才華，聽聞就好
照顧後輩，好想合作。」艾妮自
爆以前唱 K，經常會唱華仔的
《忘情水》，不論歌影視都好想
同對方合作，有機會偷師，如合
唱就想唱開心的歌。劉若寶即
說：「我可以伴舞，做MV女主
角。」
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香港文匯報訊（記者子棠、梁靜儀）根據劉慈欣同名小說改編的《流浪地球2》
（簡稱：《流浪2》），電影以提出計劃將建造1萬座行星發動機的時代為背景，講述
了「太陽危機」即將來襲，世界危在旦夕，人類文明的延續將面臨巨大挑戰。
人類決定開啟流浪地球計劃，帶着地球離開太陽系，尋找新家園的故
事。電影除展現出中國電影過去少有的硬核科幻風格，宏大震撼的
特效鏡頭，給觀眾帶來極大的感官衝擊外，片中有段動人的父女
情，為科幻作品增添人情溫暖。
有看過《流浪2》優先場的觀眾張小姐大讚影片場面極度震

撼，視覺效果無懈可擊，對很多場面都印象深刻，尤其是戲中華
仔與女兒之間的父女情，被「兩父女」的深厚感情深深打動，影
片不只是一部科幻片，而是一部情感科幻片，令她心靈上得到很
大的滿足。
而另一位在內地已看過《流浪2》的觀眾李小姐，表示本身對科
幻片及有關知識不清楚，看完影片才知
有數字生命的存在；最深刻的是戲中劉
德華與女兒的戲份，深深打動了她，華
仔的女兒在車禍中逝世，就透過數字生
命與女兒聯繫，觸動到她不禁落淚，而
華仔為了女兒更不惜一切，即使其做法
不被大學研究博士的認同，只得一秒時
間都肯拯救地球。

藝人願參演科幻片
讚華仔樂於提攜後輩

觀眾為戲中父女情動容
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◆責任編輯：鄺偉聰 ◆版面設計：房雍文 匯 要 聞

◆◆中聯辦副主任盧新寧中聯辦副主任盧新寧（（右六右六）、）、英皇集團主席楊受成英皇集團主席楊受成（（右五右五）、）、藝人藝人
劉德華劉德華（（左五左五））等一眾嘉賓一同出席等一眾嘉賓一同出席《《流浪地球流浪地球22》》香港首映禮香港首映禮。。

◆◆華仔昨日出席科華仔昨日出席科
幻新作首映禮幻新作首映禮。。

◆◆《《流浪地球流浪地球22》》特效場景特效場景
有了全面升級有了全面升級。。

◆楊政龍坦言對《流浪地球2》有高
期望。

◆◆不願正面上不願正面上
鏡的張小姐大鏡的張小姐大
讚影片場面極讚影片場面極
度震撼度震撼。。

◆◆《《流浪地球流浪地球22》》昨日在香港開畫昨日在香港開畫。。

◆艾妮（左）與劉若寶均期待入
戲院睇戲。

◆朱天（左）與黎峻皆有興趣參演
科幻片。

◆呂良偉昨日偕同太太出席首
映禮。

◆◆華仔大讚戲中女兒是演戲的材料華仔大讚戲中女兒是演戲的材料。。

◆華仔與粉絲互動。
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